

Fecha 23.01.2009	Sección Comunidad	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Exigen un CIRE más limpio

POR CINTYA CONTRERAS

Organizaciones ambientalistas y ciudadanas solicitaron al Gobierno del DF eliminar la incineración de basura de las actividades que se realicen en el Centro Integral de Reciclaje y Energía (CIRE), por considerar que daña significativamente el ambiente.

Fernando Bejarano, director del Centro de Análisis y Acción en Tóxicos y sus alternativas (CAATA), explicó que dicho mecanismo de tratamiento de residuos inorgánicos es altamente contaminante y dañino para la salud de la población.

“La incineración de residuos sólidos genera compuestos tóxicos persistentes, bioacumulables que se transportan a gran distancia y que son acumulables, que acabarían contaminando no sólo los alimentos, sino aumentando la carga corporal de tóxicos en

el ser humano y contaminando la leche materna”, precisó.

Detalló que no sólo la incineración es peligrosa ambientalmente, sino también tecnologías similares como la gasificación, pirólisis, entre otros.

En conferencia, acompañado por Gustavo Ampugnani, director de Campañas de Greenpeace, informó que este viernes presentarán de manera formal esta petición al jefe de Gobierno.

En tanto, el titular de la Comisión Nacional del Agua, **José Luis Luege**, estimó que el DF estará en una situación crítica en el corto plazo si no se obtienen fuentes extras de abastecimiento de agua.

Al presentar el Programa de Inversión 2009, dijo que el panorama se complica por la falta de una cultura en el aprovechamiento del líquido, pues en el DF se desperdicia el 40% de éste.

